

保護者様

船橋市立飯山満小学校
校長 和久 貴子

令和4年度 学校教育活動に関するアンケートの結果について

向春の候、保護者の皆様におかれましてはますますご清栄のこととお喜び申し上げます。日頃より学校教育活動へのご理解・ご協力に感謝いたします。過日ご協力いただきました「令和4年度学校教育活動に関するアンケート」の結果がまとまりましたのでご報告いたします。

	項目	A	B	C	D
①	子供は、あいさつがきちんとできている。	35	53	11	1
②	子供は、学習している内容を理解している。	28	61	10	1
③	子供は、友達と仲良く過ごしている。	55	41	3	1
④	子供は、きまりを守って生活している。	41	53	5	1
⑤	子供は、けがに気をつけながら、元気に過ごしている。	49	46	4	1
⑥	子供は、給食を楽しみにしている。	66	23	10	1
⑦	学校は、子供にとって悩みや困ったことを相談しやすい。	17	59	18	6
⑧	学校は、目標やめあて、子供の様子をわかりやすく伝えている。	31	59	8	2
⑨	学校は、子供の安全指導をしている。	43	50	4	3
⑩	学校は、一人一人の子供を理解しようとしている。	30	57	9	4
⑪	学校は、わかりやすい授業に努めている。	39	52	4	5
⑫	学校は週20分の「英語科」の授業を適切に行っている。【1・2年生保護者のみ】	39	39	5	17
⑬	学校は、体験活動や外部講師の活用をしている。	31	49	10	10
⑭	学校は、家庭や地域の方々（スクールガード・町会）との連携を進めている。	47	43	3	7
⑮	学校は、子供の活動が見られる機会（行事など）をつくっている。	50	43	6	1
⑯	学校は、手紙（学校だより・学年だより）・ホームページ・メールなどで、保護者に向けて情報を発信している。	64	35	1	0
⑰	学校いじめ防止基本方針が公表され、学校がいじめ防止への取り組みを理解している。	33	50	6	11
⑱	学校は、アンケート調査をするなど、いじめの早期発見に努めている。	34	50	6	10
⑲	学校は、いじめ防止に対して積極的に取り組んでいる。	30	47	9	14
⑳	学校は、*SC への相談の仕方についてわかりやすく説明している。 *SC…スクールカウンセラー	35	49	10	6
㉑	学校は、保護者が相談しやすい体制を整えている。	43	49	6	2
㉒	学校は、新型コロナウイルス感染症対策を、適切に実施している。	48	43	5	4
㉓	学校は、学級閉鎖や臨時休業等の場合に、教育課程の変更などの連絡を適切に行っている。	52	36	5	7

左表のようなアンケート結果となりました。「そう思う」「まあまあそう思う」を肯定的評価と考えますと、ほとんどの項目で高い評価をいただきました。

特に、子供の生活・学習について、③「友達と仲良く生活している」96%、④「きまりを守って生活している」94%、⑤「けがに気をつけながら元気に過ごしている」95%と、高い評価を得られたことは、大変うれしく思います。学校関係者からも、進んで挨拶している児童が多いというご意見をいただきました。

また、学校運営について、⑧「目標やめあて、子供たちの様子をわかりやすく伝えている」90%、⑨「子どもの安全指導をしている」93%、⑩「わかりやすい授業に努めている」91%、⑪「子どもの活動が見られる機会をつくっている」93%、⑫「情報を発信している」99%と、昨年度以上に高い評価の項目もありました。

⑬学校・家庭・地域の方々（スクールガード・町会）との連携では、90%の評価をいただきました。今年度も、たくさんのご協力・ご支援ありがとうございました。重ね重ねになりますが、感謝申し上げます。引き続き、連携して児童のよりよい成長を支えていきたいと考えています。

昨年一昨年と⑭「SCへの相談の仕方についての説明」が課題でありました。今年度は、学校だよりや校内掲示物で周知を図り、4%上がりました。⑮「保護者が相談しやすい体制」では92%の評価となり、今後も、担任やSCとの教育相談の継続的な機会の場をつくっていききたいと考えます。

⑯「1・2年生の英語科の授業」については、78%という他項目に比べて低い数値でした。学年だよりで内容をお知らせするだけでなく、授業参観で見ていただく場、懇談会で児童の様子を伝える場をつくっていききたいと考えます。

また、⑰「子供にとって悩みや困ったことを相談しやすい」76%、⑱「いじめ防止に積極的に取り組んでいる」が77%でした。年11回、「はさまっ子ふりかえりカード」アンケートを実施していますが、このようなアンケートの機会だけに限らず、困ったことがあればすぐに、担任・養護教諭・SC等、「誰にでも相談できる、誰にでも相談して良い」という、児童にとって安心できる体制であることを周知していききたいと考えています。安心して毎日を楽しく過ごせることが、「児童が通いがいのある学校・保護者が通わせがいのある学校・地域が応援しがいのある学校」という本校が大切にしている学校づくりにつながると考えています。

⑲「新型コロナウイルス感染症対策」や⑳学級閉鎖や臨時休業の「教育課程の変更などの連絡」といった感染症に関する対応については、保護者の方々からだけでなく、学校関係者からも、学校の尽力に感謝するといったご意見をいただきました。

自由記述におきましては、日頃の学習活動や生徒指導に関する温かい言葉を多くいただきました。貴重なご意見・ご指摘もいただきました。これらについては、真摯に受け止め、職員で精査・検討し、できるところから改善してまいります。今後とも、家庭・地域・学校が協力して、本校の教育目標「自立した生き方ができる児童の育成」をめざしていききたいと思っております。